

たんぽぽ

クリーンハイキング in 栗源

2月11日(火・祝)に「道の駅くりもと紅小町の郷」と「栗山川ふれあいの里公園」でクリーンハイキングを行いました。快晴でそこまで寒くなく、ゴミ拾いをしやすい日でした。「ゴミを見つけました!」「ここにも落ちてるよ!」など、協力しあいながら元気よく取り組んでいる様子が見られました。

昼食は近くにある「美人の湯カーニバルヒルズ」の食堂で頂きました。「とても美味しかった!」「お腹いっぱいになった!」等の声を聞くことができ、皆さんとても美味しいそうに召し上がってきました。



調理実習&工作

2月24日(月・振休)にキーマカレーとナン&プラバン作りを行いました！
自分たちでナンの生地をこねたり、焼きあがるまでの間に苺のラッシーを作りました。
自分たちで作ったナンをキーマカレーと一緒にとてもおいしそうに食べていました。
プラバン作りは、各々で好きなものをプラバンに色鉛筆やペンで描いていました。完成した
プラバンを見せ合ったり、写真を撮るなどしてとても楽しく作れたのではないかと思いま
す。また、「楽しかった」「またやりたいね」などの声も聞くことができました！！



3月の予定

3月 8日 (土) 休日営業

3月 15日 (土) 休日営業

3月 20日 (木・祝) 休日営業

3月 28日 (金) 納会

